

**BRETHONNE**

DL 14 sept. 17

## On danse avec le comité des fêtes

Ce lundi soir, le comité des fêtes organisait sa première soirée dédiée aux cours de danse, mise en place par l'équipe de bénévoles que préside Chantal Hoegen.

Une trentaine de personnes, souvent débutantes, est venue à l'ancienne salle polyvalente, pour cette première prise de contact, qui faisait office d'essai et dirigée par Thierry Verrier, professeur diplômé. Salsa, rock et tango argentin figuraient au programme de la soirée.

La danse reste un passe-temps ludique, qui améliore la souplesse et se pratique en couples ou entre amis.



**Premiers pas de salsa avec Thierry Verrier.** Photo Le DL/AM.-C.

Inscriptions encore possibles. : [www.comite-des-fetes-brenthonne.com](http://www.comite-des-fetes-brenthonne.com),  
tél. 07 83 50 24 12 et  
04 50 39 46 32